



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 25 Februari 2023

Halaman: 8

► AGENDA PARIWISATA

Sarkem Jadi Destinasi Wisata Utama

JOGJA—Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja menyisir sejumlah potensi yang layak jual atau diangkat ke masyarakat luas sebagian bagian dari pemberdayaan masyarakat di sektor pariwisata, salah satunya Pasar Kembang atau Sarkem.

Sarkem merupakan atraksi penyangga kawasan Malioboro dan 'Sumbu Filosofi' yang dinilai cocok untuk dipromosikan.

Sekretaris Dispar Kota Jogja, Muhammad Zandaru mengatakan sebagai wilayah penyangga Malioboro, Pasar Kembang yang berlokasi di Kelurahan Sosromenduran, Kemantren Gedongtengen, banyak menyimpan potensi kebudayaan dan kesenian. Dispar beberapa kali menggelar promosi potensi lewat atraksi *Festival Sarkem*.

"Belum lama ini kami juga menampung berbagai macam usulan untuk pelaksanaan *Festival Sarkem 2023*. Kami ingin menjadikan Sarkem Berdaya dan Sarkem Berjaya melalui festival ini," kata Zandaru, Jumat (24/2). Festival Sarkem akan berlangsung pada Maret 2023 dengan melibatkan unsur masyarakat, swasta dan pelaku seni budaya yang mengkolaborasi dengan kegiatan *ruwahan apeman* di Sosromenduran. Festival juga akan menampilkan pawai budaya dengan *gunungan* apam dan dimeriahkan dengan pertunjukan seni budaya.

"Semua elemen di Pasar Kembang kami libatkan, sehingga semua semakin jaya atau sejahtera. Kami juga berharap *Festival Sarkem* akan menarik minat wisatawan," katanya. Lurah Sosromenduran, Agus Joko Mulyono mengatakan selama ini Sarkem kerap mendapat label negatif lantaran dikenal sebagai pusat lokalisasi dan aktivitas primaria. Lewat *Festival Sarkem*, Agus mengatakan potensi yang selama ini jarang diketahui oleh masyarakat akan ditampilkan, sehingga mampu membangun citra positif wilayah itu. "Rencananya kami melibatkan semua elemen masyarakat yang tinggal dan beraktivitas di Sarkem. Ini kan kegiatan yang positif dan mengangkat potensi wilayah, karena kami ingin agar Sarkem tidak lagi dicap negatif di masyarakat," kata dia. (Yusef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005